



La CHS firma un convenio de colaboración con el Ayuntamiento de Beniel

19.noviembre.2024.- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura, Mario Urrea, acompañado por el Comisario de Aguas Adjunto, Adolfo Mérida y la alcaldesa de Beniel, Mari Carmen Morales, han firmado un convenio de colaboración entre ambas administraciones.

Este acuerdo conllevará la cofinanciación entre la CHS y el consistorio en las actuaciones de conservación y mantenimiento de los cauces, tanto en tramos urbanos y periurbanos (ambos de competencia municipal). Este compromiso lo adquirió el equipo actual de la Confederación Hidrográfica del Segura como apoyo a municipios de la cuenca y en cumplimiento de la Instrucción dictada en 2020 por el Secretario de Estado de Medio Ambiente.

Las actuaciones previstas para este acuerdo con el ayuntamiento de Beniel comenzarán en el año 2025.

La Confederación Hidrográfica del Segura, está tramitando, para hacer frente al conjunto de actuaciones conveniadas, el contrato de las actuaciones para el "PLIEGO DE BASES PARA SERVICIO DE MANTENIMIENTO DE TRAMOS URBANOS DE CAUCES EN DIFERENTES MUNICIPIOS DE LA DEMARCACIÓN HIDROGRÁFICA DEL SEGURA)", por un total de 6.621.065,58 € y un plazo de 24 meses, muestra del compromiso del organismo de cuenca con aquellos municipios que no tienen capacidad financiera suficiente para realizar estas actuaciones de su competencia.

La citada colaboración totalizara 27 convenios con diferentes municipios de la Demarcación Hidrográfica del Segura: 14 en la provincia de Murcia, 6 en la de Albacete, 5 en Alicante, 1 en Almería y 1 en Jaén, que se espera estén suscritos en el presente año 2024.

Finalmente indicar que la reunión ha transcurrido en un clima de colaboración entre ambas administraciones.